

## Flutkatastrophe

# Volksbank Dortmund-Nordwest spendet 10.000 € für Hochwasseropfer

Dortmund | 03.08.2021 | Volksbank Dortmund-Nordwest eG

„Die verheerenden Folgen der Flutkatastrophe Mitte Juli haben auch uns sprachlos gemacht. Viele Menschen in den betroffenen Regionen haben ihre Lebensgrundlage, ihren Wohnort, ihre Heimat verloren. Auch wir als Volksbank Dortmund-Nordwest wollten daher nicht tatenlos zusehen und getreu dem genossenschaftlichen Motto Hilfe zur Selbsthilfe leisten, so Vorstand Stephan Schäffer. „Da Solidarität im genossenschaftlichen Sektor großgeschrieben wird, war es selbstverständlich sich an einem Hilfsprojekt einer vor Ort ansässigen Volksbank zu beteiligen“, so Vorstands Dr. Armin Schwarze.

So fiel die Wahl auf die Bürgerstiftung der Volksbank RheinAhEifel eG, die Menschen, Unternehmen und Institutionen in der Region, die von den Folgen der Unwetterkatastrophe betroffen sind, zeitnah und unbürokratisch mit Spenden unterstützen will. Die eingehenden Spendengelder werden gemäß Bürgerstiftung 1:1 über die Landkreise, Städte und Gemeinden den betroffenen Menschen zur Verfügung gestellt.

Beide Vorstände hoffen mit der Spende der Bank über 10.000 € aus den Reinerträgen des Gewinnsparevereines einen Beitrag zur Unterstützung der Betroffenen zu leisten und zum Wiederaufbau beitragen zu können.



© Volksbank Dortmund-Nordwest eG

v.l.: Dr. Armin Schwarze, Stephan Schäffer